
Protokoll der Stadtteilkonferenz Grünhöfe vom 04.04.2019

Beginn: 18:04 Uhr                              Ende:19:35 Uhr

Teilnehmer/-innen: 23

Begrüßung

Bernd Janenz begrüßt die Anwesenden zur Stadtteilkonferenz. Anschließend gedenken die 
Anwesenden mit einer Schweigeminute dem verstorbenen Pastor Michael Großkopf.

Zu Top 1a): Genehmigung der Tagesordnung

Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt.

Zu Top 1b): Genehmigung des Protokolls der STK vom 07.03.2019

Zum Protokoll der Sitzung vom 07.03.2019 wird angemerkt, dass es in Punkt 3 („urban 
gardening“) sachlich richtig ist, dass Projekte der WoGe und der STÄWOG fertig gestellt 
sind. Mit dieser Ergänzung wird das Protokoll genehmigt.

Zu Top 2): Neues/Aktuelles aus dem Ortsteil

Frau Viebrok-Hörmann vom Förderverein Freibad Grünhöfe informiert, dass am 4.5.2019, ab
11.00 Uhr, das Anbaden im Freibad stattfindet, sie würde sich über eine rege Teilnahme 
freuen. Auch 2019 gibt es wieder das Frühschwimmen und vergünstigte Saisonkarten für 
Mitglieder des Fördervereins.
2018 gab es ca. 43000 Besucher/-innen im Freibad, was extrem gut war. Der Förderverein 
organisierte einige werbewirksame Aktionen, die auch 2019 fortgesetzt werden sollen.
2019 wird das Bad Montags-Freitags von 12.00 – 20.00 Uhr und Samstags/Sonntags und an
Feiertagen von 11.00-19.00 Uhr, geöffnet sein.

Kara Pekrun weist noch einmal auf den Veranstaltungskalender auf der Homepage der STK-
Grünhöfe hin und bittet darum, dort die jeweiligen aktuellen Termine einzupflegen. Des 
Weiteren bietet sie, bei Bedarf, ihre Unterstützung bei technischen Fragen an.

Volkmar Karsten teilt mit, dass er nicht mehr 1. Vorsitzender des BSC Grünhöfe ist. Sein 
Nachfolger Björn Reimers stellt sich der STK vor und kündigt eine weitere Vernetzung des 
Vereins im Stadtteil Geestemünde an. Vom 08.-10.04.2019 veranstaltet der BSCG 
gemeinsam mit der Fritz-Reuter-Schule das Fußballcamp mit ca. 80 Kindern.

Norbert Rossmann-Fischer vom Arbeitsförderungszentrum (AFZ) informiert, dass am 
27.09.2019 ein Gesundheitstag im DLZ stattfindet und bittet um Teilnahme.

Günther Kerchner informiert, dass die Raumwerkerei mobil zum Thema „Gesunde 
Ernährung“ beraten kann.



Miriam Smith informiert, dass für die neue Kita „Voßstraße“ zum 20.05.2019 die Schlüssel-
übergabe erfolgen soll und die Nutzung voraussichtlich termingerecht beginnen kann. Die 
Kita möchte der STK Grünhöfe angeschlossen bleiben und ebenfalls am Laternenumzug in 
Grünhöfe teil-nehmen. Zugleich wird sie sich auch in Richtung Geestemünde vernetzen.

Bernd Janenz berichtet über das Gespräch der STK-Sprecher/-in mit der WESpa zum 
Thema Schließung der Filiale „Altonaer Straße/Schillerstraße“. Diese ist endgültig. Die Filiale
wird zunächst als „Automaten-Filiale“ weitergeführt, bis ein sogenannter „Service-Würfel“ mit 
Automaten auf dem Gelände des DLZ errichtet ist. Im DLZ soll zudem ab Mitte April einmal 
wöchentlich ein Raum von Mitarbeiter/-innen der Sparkasse für Kundenbera-tung genutzt 
werden. Intensivere Beratung kann dann entweder in der Filiale „Hauptbahnhof“ oder nach 
Terminabsprache auch bei Kunden zu Hause stattfinden.

Das DLZ wird in Kürze automatische Türöffner-Knöpfe für Rollstuhlfahrer erhalten und damit 
noch mehr barrierefrei werden.

Zu Top 3): Vorbereitung des Termins zur Begehung des Ortsteils (Barrierefreiheit)

Am 26.04.2019 soll eine Begehung des Ortsteils stattfinden, in der gezielt Stolperfallen und 
nicht barrierefreie Stellen im öffentlichen Bereich festgestellt und aufgelistet werden. Die 
Liste soll dann der Stadt mit der Bitte um Abstellung der Mängel zugestellt werden. Zur 
Begehung sollen Rollator-en, Kinderwagen und Rollstühle mitgenommen werden, um 
realistisch die Begeh-/Befahrbarkeit von Straßen und Wegen zu überprüfen.

Treffpunkt zur Begehung ist am 26.04.2019 um 13.30 Uhr am DLZ, Ende gegen 15.30 Uhr. 
Interesse zur Teilnahme bekunden Frau/Herr Pape, Smith, Richter, Marschall, Kerchner, 
Hoppe, Rossmann-Fischer, Fink, Reimers.

Zu Top 4): Verschiedenes

Kara Pekrun verteilt die aus W.i.N.-Mitteln ange-
schafften Aufkleber und Stofftaschen und stellt die „Roll-
Ups“ vor (siehe Foto).

Bernd Janenz schließt die Sitzung um 19:35 Uhr

Für das Protokoll

Volkmar Karsten


